



LA NUEVA CARRETERA 390 DE ILLINOIS SE ABRIRÁ EL 1^º DE NOVIEMBRE

La nueva Autopista 390 de Illinois se extiende desde I-290 hasta la Ruta 83 de Illinois y abrirá el 1 de noviembre de 2017. La autopista no acepta dinero en efectivo.



Cómo asegurarse de pagar los peajes y evitar infracciones:

- Adquiera el transpondedor de I-PASS e instálelo en el parabrisas, uno por cada auto
- Pague peajes en línea entre 7 días
- Actualice su cuenta con su matrícula y tarjeta de crédito



= **50%** de descuento en el peaje

COLOQUE UN I-PASS EN CADA AUTO

Tener un transpondedor I-PASS en su auto significa que usted recibe un 50 por ciento de descuento en sus peajes. A partir del 1 de enero de 2018, la Autopista de Illinois ya no ofrecerá este descuento a autos que no tengan transpondedores. Active su nuevo transpondedor para que continúe recibiendo descuentos del 50 por ciento en la Autopista de Illinois.

